

# *La solidarité avec le Venezuela est réaffirmée dans le monde*

---



Saint-Domingue, 24 juillet (RHC)- Des habitants du district dominicain de Bayaguana ont réaffirmé leur solidarité avec le Venezuela et leur appui au gouvernement du président Nicolás Maduro face à la violence de l'opposition et à l'ingérence étasunienne.

L'appui au projet commencé par le leader historique de la Révolution Bolivarienne Hugo Chávez a été exprimé au cours d'une visite de l'Ambassadeur du Venezuela, Alí de Jesús Uzcategui, à ce territoire de la province dominicaine de Monte Plata.

D'autre part, le FMLN, le Front Farabundo Martí de libération Nationale du Salvador a renouvelé son soutien au gouvernement du Venezuela et au processus de l'Assemblée Nationale Constituante, convoqué démocratiquement dans ce pays pour le 30 juillet.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/136410-la-solidarite-avec-le-venezuela-est-reaffirmee-dans-le-monde>



**Radio Habana Cuba**